



FORO EN SAN LÁZARO

'El Poder Judicial no somos sólo 11 ministros': Javier Laynez.

PÁG. 31

SON MÁS DE 45 MIL SERVIDORES PÚBLICOS

“El PJJ no somos sólo 11 ministros”, afirma Laynez a diputados

El ministro va a San Lázaro para analizar la reforma judicial que plantea el Presidente

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

El Poder Judicial “no somos los 11 ministros que estamos en Pino Suárez”, lo integran “más de 45 mil servidores públicos que trabajan en condiciones que no siempre son las óptimas”, aclaró el ministro Javier Laynez.

Al acudir a la Cámara de Diputados a recibir las conclusiones de los conversatorios organizados por Morena, PT y PVEM sobre su iniciativa de reforma al Poder Judicial para que la elección de ministros, magistrados y jueces sea por el voto ciudadano, pidió ayuda a los legisladores para cumplir con “la asignatura pendiente” de “mejorar la justicia social”.

“Hago un llamado a tener en cuenta la asignatura pendiente de la justicia social”

JAVIER LAYNEZ

Ministro de la Suprema Corte

En representación de la Suprema Corte y de su presidenta, Norma Piña, Laynez informó que revisarán el documento, pero resaltó que “muchas de las decisiones que se toman en la justicia local son más importantes que las que toma la Corte”.

Por eso, “hago un llamado a tener en cuenta la asignatura pendiente de la justicia social, porque es la puerta de entrada a todo lo que enfrenta la gente en los juicios familiares, laborales, mercantiles,

penales y criminales. Como Estado debemos atender el mejoramiento de la justicia social para acercar la justicia a la ciudadanía”, remarcó.

A Laynez lo acompañaron a San Lázaro sólo las dos ministras afines al presidente López Obrador, Yasmín Esquivel y Loretta Ortiz. La primera llamó a la Corte a “aceptar la auto-crítica y responder a las exigencias ciudadanas”; la segunda propuso buscar métodos “híbridos” de elección de los ministros, magistrados y jueces en los que participen diputados, senadores, académicos, barras de abogados y la sociedad civil.

No obstante, ambas ministras aclararon que “cualquier reforma al Poder Judicial debe asegurar que estas garantías mínimas de independencia sean consagradas constitucional y legalmente”.

Presentes en la sesión de la Junta de Coordinación Política, los líderes parlamentarios del PAN, PRI y PRD –MC no asistió– resaltaron el “encuentro histórico, inédito y republicano” entre los dos poderes, pero aclararon que las conclusiones entregadas a los ministros “no son producto de un parlamento abierto”, sino sólo de un foro organizado por Morena, por lo que demandaron foros más amplios, porque coincidieron en que sí hay la necesidad de diversas reformas al Poder Judicial.

El coordinador de Morena, Ignacio Mier, aclaró que “éste sólo fue el inicio, un acto provocador, para provocar que se abriera la discusión”, y anunció que se volverá a convocar a los ministros en septiembre.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL FINANCIERO

1,31

13/07/2023

LEGISLATIVO



LUCÍA FLORES

Encuentro. El ministro Javier Laynez y el líder de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, ayer, al estrechar sus manos, en San Lázaro.